



## 第六回幸崎中学校・幸崎町民合同運動会

九月八日（日）

八時五十分 開会



### 包丁とき講座開催

八月五日（月）、プロの料理人に学ぶ包丁とき講座を開催しました。宮浦にある和食店の経営者、三浦正明さんに包丁の手入れについて教えていただきました。

料理で使う包丁の切れ味が大切なことはよく言われますが、家庭では、包丁を砥石で研ぐことまでされる方は少ないと思います。この講座で包丁の研ぎ方を学んで、少しずつその技能を上げていただき、自分で包丁の手入れができるようになっていただけることを望んでいます。

よく切れる包丁で、たまねぎのみじん切りをすると、目にしみないようになるかもしれません。料理が楽しみになってくると思います。

### レザークラフト講座開催

七月三十一日（水）に、レザークラフト講座を開催しました。講師は土肥容子さんで、レザーを使って、イヌをデザインしたペンホルダーを作りました。

レザークラフトへの関心は高く、遠くからの参加者が多くありました。受講された皆さんは時間いっぱい使って、自分の作品を仕上げていました。

幸崎コミセンでは、第二・四の水曜日に九時三十分からレザークラフトの自主講座が開かれています。興味をお持ちの方は、幸崎コミセンまで連絡をしてください。お待ちしております。

### 子ども将棋教室開催

八月七日（水）、将棋教室を開催しました。講師は宇和島にお住まいの榊原隆彦さんで、子どもたちに将棋のイロハから実践までを指導されました。

幸崎町文化祭の日に行われる、将棋大会での対戦が楽しみです。



### 子どもゲートボール大会開催

八月二十一日（水）、小学生が幸崎小学校のグラウンドでゲートボールに挑戦しました。夏休みの間、各地域でそれぞれの地域の老人クラブの皆さんに指導していただきました。当日は六十八名の子どもたちが練習の成果を発揮し、白熱したゲームが展開される大会となりました。老人クラブの皆さんには大会の運営や審判に当たっていただきました。世代を越えた交流ができ、意義深い大会となりました。

成績は次の通りです。

- 一位 本町A
- 二位 奥三
- 三位 宇和島A
- 四位 本町B

### 子どもさんすう・りか教室開催

八月三日（土）に行われた講座で、アイスクリームを作りました。

この夏二回開いた、子どもさんすう・りか教室は夏休みの自由研究のヒントになるように研究の仕方に触れながらすすめてきました。

今回のアイスクリーム作りは冷媒を使って、0度より低い温度が作れることを学んでもらいました。家庭でも、低温が簡単にでき、暑い夏を涼しく過ごしてもらえらると思います。

